

18/05/2007 Recibimiento a los ganadores de "Spainskills"

El Director General de Formación Profesional e Innovación Educativa, Juan Castaño López, recibe a los ganadores del Campeonato Nacional de Formación Profesional "Spainskills", celebrado en Madrid el pasado mes de abril.

El 16 de mayo, en la sala de juntas de la Dirección General de Formación Profesional e Innovación Educativa, el Director General, Juan Castaño, ha recibido al equipo ganador en el Campeonato Nacional de Formación Profesional "Spainskills", que tuvo lugar en Madrid durante los días 22 a 27 del pasado mes de abril.

Dicha competición, en la que participaron representantes de las distintas comunidades autónomas, se consideraba como una fase previa para seleccionar a los equipos de las distintas Familias Profesionales de Formación Profesional que participarán en Japón, en el Campeonato Mundial "Worldskills", (Formación Profesional Internacional).

La Comunidad Autónoma de la Región de Murcia obtuvo la victoria con la selección del equipo perteneciente al IES Miguel de Cervantes, de Murcia, en la especialidad Skill-Pintura de Vehículos. El equipo, formado por el Tutor-Profesor, D. Vicente Carcelén Martínez, y los alumnos, D. Pedro Javier Sigüenza Bernal y D. Sergio Caravaca Alcaraz, obtuvo medalla de oro y, por tanto, la clasificación para participar, representando a España, en el Campeonato Mundial Worldskills, que se celebrará en Shizuoka (Japón), en noviembre del presente año. El centro ha recibido como premio para la realización de prácticas del departamento de Mantenimiento de Vehículos Autopropulsados, un vehículo de la marca Daimler-Chrysler.

Desde la Dirección General de Formación Profesional e Innovación Educativa se ha trasmitido la felicitación por el éxito obtenido al equipo ganador y a todos los miembros de la comunidad educativa del IES Miguel de Cervantes, a través del Director presente en el acto, poniendo de manifiesto la línea de formación, esfuerzo y estudio seguida, que está contribuyendo a lograr el nivel más elevado de excelencia de la Formación Profesional en la Región de Murcia.







